



****Kinderchor Büchenbach präsentiert das Musical „Josefs Reise 2.0“ –**

Ein spannendes, musikalisches Event für Groß und Klein am 10. Oktober um 17 Uhr – Eintritt frei**

Abbildung 1 einige Darsteller als Diener, Karawanenführer und neidische Brüder Josefs

Büchenbach – Am Freitag, den 10. Oktober, lädt der Musicalchor „MuKo“ der evangelischen Gemeinde unter der Leitung von Uschi Kupfer zu einem besonderen musikalischen Highlight ein. Im Rahmen der bisher zweiten Aufführung des Musicals „Josefs Reise“ erwartet das Publikum um 17 Uhr ein abwechslungsreiches und berührendes Erlebnis **in der Aula der Grundschule Büchenbach**. Der Eintritt ist frei, Spenden sind jedoch herzlich willkommen, um die zukünftigen Projekte des Kinderchors zu unterstützen.

Die Uraufführung des Stückes „Josefs Reise“ war letzten Sommer am 21. Juni 2024 in der Kulturfabrik mit dem Jugendchor Young Voices des Stadtorchesters Roth zu sehen gewesen und hat Jung und Alt bereits begeistert. „Ich hätte nie gedacht, dass ich mal ein Musical für Kinder schreiben würde“, so die Komponistin Uschi Kupfer. Aber während ihres Studiums wollte sie sich einer Herausforderung stellen und hat sich deshalb im Rahmen ihrer Bachelorarbeit mit Freude ans Schreiben von Liedern und des Librettos gemacht und das Stück auf die Bühne gebracht.

„Josefs Reise 2.0“ ist eine speziell an den Büchenbacher Chor neu bearbeitete Inszenierung, die die Geschichte von Josef auf lebendige und unterhaltsame Weise erzählt. Josef, ein junger Mann aus dem damaligen Kanaan, der trotz der Anfeindungen seiner neidischen Brüder mit Gottes Hilfe seine Träume verfolgen kann und dabei zahlreiche Prüfungen bestehen muss. Es ist eine Geschichte von Vertrauen, Hoffnung und Durchhaltevermögen – Themen, die gerade für Kinder wichtig sind und im Rahmen des Musicals auf kindgerechte Weise vermittelt werden. Das Musical verbindet selbstgeschriebene Melodien (von Uschi Kupfer) mit Tanzchoreographien (von Susa Mays-Riesinger) und glänzt mit bunten Kostümen. Sogar ein selbstgebasteltes Kamel ist mit am Start.



Abbildung 2 Josef in der Probe

In den Chorproben haben die Kinder nicht nur gesanglich, sondern auch schauspielerisch viel gelernt. Die Proben waren geprägt von Spaß, Teamgeist und Engagement, was sich nun in der kommenden Aufführung widerspiegelt.



Abbildung 4 Die Karawanendarsteller

Das Musical „Josefs Reise“ ist eine wunderbare Gelegenheit, die Talente junger Sängerinnen und Sänger zu erleben und einen inspirierenden Nachmittag zu verbringen. Der Chor und das Team um Uschi Kupfer freuen sich auf zahlreiche Besucher und einen unvergesslichen Abend voller Musik, Freude und Gemeinschaft.



Abbildung 3 erstmalige Kostümprobe